

## La Feria del Calzado se hará finalmente en Elche

26/02/2020



Imagen de la cuarta edición de Momad | IFEMA.

La **Feria de Calzado volverá a celebrarse en 2021 en la Institución Ferial Alicantina**, según ha confirmado la directora general de IFA, **Esther Guilabert**. La propuesta partió de dicha institución y cuenta con el respaldo de buena parte del sector. Esta decisión se ha tomado después de haber mantenido diferentes reuniones y conversaciones con distintos empresarios de la provincia de Alicante. De hecho, la pasada semana representantes de IFA, Avelal y la Generalitat Valenciana asistieron a la última edición de MICAM en Milán con la finalidad de **"testar el interés que tienen los empresarios de calzado para que la feria se vuelva a hacer en Elche y las conclusiones fueron positivas"**, afirmó Guilabert.

La nueva Feria de Calzado se celebrará por tanto en IFA en 2021, después de la MICAM, aunque sus fechas no se han programado todavía. Pretenden que **"sea un tipo de feria distinta, a petición de los propios empresarios, con actividades que la hagan atractiva"**, algo especialmente importante si se tiene en cuenta los cambios que está experimentando el sector del calzado. Las ferias no son solo un punto de negocio, sino de encuentro para conocer las tendencias de moda y, por tanto, los empresarios consideran que hay que presentar el producto de forma diferente. Algunos empresarios hablan de la posibilidad de hacer una feria dinámica, distinta en la forma de presentación de las colecciones, mediante desfiles de modelos para cada marca, en lugar

de contar con los tradicionales stands. Son aspectos que hay que ultimar, pero **lo cierto es que probablemente sea una feria diferente dadas las exigencias que marca el mercado y la sociedad actual que piden productos sostenibles y ecológicos.**

Esther Guilabert ha indicado que **IFA ofreció su espacio para acoger estas propuestas y tras comprobar que hay empresarios de Elda, Petrer y Elche** interesados han apostado por esta idea y las reuniones seguirán en las próximas semanas. Por el momento ya cuentan con el respaldo de la mayor parte del sector del calzado de la provincia de Alicante, además tienen previsto mantener encuentros con empresarios de otras poblaciones zapateras, como Arnedo o las islas Baleares.

En las reuniones que se han producido hasta el momento ha participado la Asociación Valenciana de Empresarios del Calzado, **AVECAL**. De hecho su presidenta, **Marian Cano**, manifestó que "los encuentros mantenidos en el marco de la MICAM, en relación a la propuesta de organizar una feria de calzado en IFA, nos han servido para realizar una primera aproximación entre los empresarios que acudieron al certamen y pulsar cuáles eran sus impresiones y necesidades, pero ahora tenemos que completar esta ronda inicial de contactos hablando con el resto de empresarios que no estaban en el encuentro. **Sabemos que cada empresa tiene una estrategia diferente, por eso es importante plantear**

**desde el principio un proyecto que genere el máximo consenso** dentro de nuestro sector y que satisfaga las necesidades de nuestras empresas desde una perspectiva amplia".

Asimismo, la directora general de IFA ha declarado que han hablado con el responsable de la Federación de Industrias de Calzado de España, FICE, "**porque nos gustaría contar con su colaboración**", sobre todo teniendo en cuenta que también seguirá la feria de Madrid, la MOMAD, al menos por el momento, siendo su próxima edición del 3 al 5 de septiembre en IFEMA.

Cabe recordar que el último certamen de calzado se hizo en IFA en 1999, siendo reemplazada por la MOMAD de Madrid. Sin embargo, esta feria ha perdido expositores en sus últimas ediciones y, en consecuencia, visitantes.

Por su parte, el alcalde de Elda, **Rubén Alfaro**, ha dicho que "la posibilidad de que la Feria de Calzado regrese a la provincia de Alicante, **en concreto a IFA, es una buena noticia para nuestra industria**, ya que supondrá un impulso para las empresas de Elda, Petrer, Elche y resto de localidades del Vinalopó. Creo que también tendrá un efecto positivo para el propio certamen. **Los empresarios de la ciudad me han trasladado que ven con buenos ojos recuperar una feria que es el gran escaparate de nuestra industria del calzado**".